

Ellental-Gymnasium

Als die Reporter AG am 12.3.12 im Ellental-Gymnasium war haben wir viel gesehen und erlebt. Wir waren in bis zu 7 Abschnitten. Die Schule ist in 2 geteilt das eine Gebäude heißt k1 und das andere k2. Überall waren viele von den Schülern gemalte Bilder. Manche Wände waren sogar von den Schülern bemalt. Auf dem Außengelände gab es einen riesigen Fahrrad-Ständer mit einer Überdachung. In einem großen Flur waren alle Schließfächer von allen Schülern. Wir waren sogar in der Mensa, aber in die Aula konnten wir nicht da die Tür zugeschlossen war. Auf dem Pausenhof gab es eine runde Tischtennisplatten, wo man gut Mäxle spielen. Auch faszinierend war das es bestimmt 17 AG's gab. Wir haben auch von Schüleraustauschen gehört wie zum Beispiel nach Israel oder Amerika zu gehen. Aber nicht jeder kann dort hin, da es eben nur ein Gymnasium ist.